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In data odierna., alle ore 18,00 abbiamo incontrato  l’Assessore All’Ecologia del Comune di Malo:  M. 

GOLO e Il Geometra comunale responsabile del verde pubblico. E’ stata ribadita da parte loro 

la volontà di attuare la delibera della Giunta Comunale per l’abbattimento dei tigli di Piazza G. Zanini, 

dato che la situazione secondo loro non è più sanabile. 

Da parte nostra, come Legambiente,  è stata rifatta con forza la richiesta di salvare le piante in quanto 

patrimonio pubblico storico dei cittadini di Malo, dato che sono state piantate negli anni venti del secolo 

scorso, in concomitanza con la costruzione della scuola adiacente. Non ci sembra che l’aspetto esteriore 

dei tigli, con la loro chioma fluente, sia assolutamente quello di piante malate. 

Abbiamo chiesto una potatura o capitozzatura (anche se non in stagione ideale) delle stesse in maniera da 

contenerne la chioma con la riduzione del pericolo che, durante qualche fortunale o temporale, alcuni 

rami possano causare danni ai veicoli o ai pedoni che transitano nella strada che fiancheggia il filare. 

Inoltre abbiamo offerto la collaborazione di esperti dell’Associazione per monitorare e definire eventuali 

interventi mirati al fine di risolvere il problema, offerta che è stata rifiutata. 

 

Ci è stata mostrata una perizia fatta nel 2003, richiesta dal Comune, nella quale, un valente professionista 

locale, laureato in scienze forestali, tenuto conto di analisi  e rilievi fatti sulle piante, descriveva alcuni 

problemi di marciume e di  stabilità di alcune di esse. Nella stessa perizia però,  si descrivevano anche 

varie possibilità di interventi  per il risanamento ed il mantenimento delle stesse. 

Il Comune ha attuato un intervento nel 2005 e poi nulla più. Purtroppo,  le problematiche di bilancio 

hanno fatto si che, da quell’anno fino ad oggi,  non ci sia stato alcun intervento né a contenimento della 

chioma degli alberi né per la loro eventuale cura,  creando così la situazione di pericolo attuale, sfociata 

nell’episodio di circa 6 mesi fa con la caduta di un ramo compromesso sulla strada.  

Ora, il Comune di Malo, invece di intervenire in riparazione alla mancata manutenzione, adduce come 

scusante per l’abbattimento la questione che essi rappresentano un pericolo per i veicoli ed i passanti. 

Come rappresentanti di Legambiente “Pianeta Terra” abbiamo ribadito che siamo fortemente contrari alla 

decisione del taglio e che le piante sono senz’altro da salvare. Pensiamo anche che, buona parte dei 

cittadini di Malo siano del nostro stesso parere, forti come siamo di una lista di più di un centinaio di 

firme contro l’abbattimento che abbiamo raccolto in solo alcune ore questa mattina al mercato del paese. 

 

Invitiamo perciò la stampa locale a essere presente e a documentare le operazioni di taglio programmata 

dal Comune di Malo, al fine di documentare la veridicità di quanto addotto dagli amministratori a 

motivazione dell’operazione,  la reazione dei cittadini e le opinioni degli stessi. 

 

Cordiali saluti 
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